
令和 4 年 4 月 28 日  自治会長会 質疑応答 

 

 

 

（由良 3 区） 

○自治会長会の前日が全戸配布だった。自治会長会の説明を受けて、全戸配布を行いたいのでそ

ういう順番にしてほしい。⇒（他の自治会長からの反対意見もなく）そのとおりにする。7月は

その順序になる。 

○大栄中の自転車通学路が変更になっているが、違う道で通う生徒がある。⇒詳細を確認し対応

する。状況を教えて欲しい。 

 

 

（西新田場） 

○民生児童委員。できる限り再任を求めるよう記述がある。西新田場は東新田場と交互に委員を

選任しており、再任を求めるやり方はやめてほしい。⇒できるだけ経験のある方にお願いした

いというもの。自治会の実情で選任してもらってかまわない。 

○自治会に AED を配備してほしい。⇒費用面もあるが、AED の保管、管理などのハードルがある。

救急車が到着する時間、周囲の AED の配備との距離など総合的に検討する。 

 

 

（土下） 

○米寿の年齢は町では「数え」でカウントしている。自治会でも同様のお祝いをしているが、86

歳のためお祝いを辞退される方がある。「数え」はやめて「満年齢」を対象にされたい。⇒研

究する。 

 

 

（国坂） 

○除草の助成。自治会住民から草刈機を借りた場合、補助の対象になるのか。⇒対象外。 

○AED に関し、以前に配備マップを作成するようにお願いをした。⇒できていない。検討する。 

 

 

 


